

Gemeinde Mainhausen, Montag, 25. August 2014

Der nächste Mainhäuser Kindertag erst 2015

Eine Verschnaufpause in diesem Jahr erforderlich

Der Mainhäuser Kindertag, der immer am zweiten Sonntag im September stattfindet, ist seit vier Jahren eine feste Institution in der Gemeinde Mainhausen. „Das Gelände des Luftsportvereins Seligenstadt-Mainhausen verwandelt sich an diesem Tag in einen riesigen „Mit-Mach-Platz“ für Kinder und die ortsansässigen Vereine können ihre Kinder- und Jugendarbeit vorstellen. Auf der großen Bühne haben Gesang-, Musik- und Sportvereine die Möglichkeit, ihr Können live zu präsentieren“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser den Hintergrund des Kindertages.

In diesem Jahr muss der Mainhäuser Kindertag jedoch leider ausfallen. Im fünften Jahr des Mainhäuser Kindertages haben sich auch nur sehr wenige Vereine zur Teilnahme gemeldet. Viele der aktiven Teilnehmer zogen sich bereits im vergangenen Jahr zurück und in der Vorbereitung haben weitere den Wunsch geäußert eine Auszeit nehmen zu wollen.

Die Verantwortlichen gaben die Rückmeldung, dass es zunehmend schwieriger wird, Mitglieder für Dienste außerhalb des Vereinslebens zu begeistern. Negativ auf die Planungen wirkten sich auch die späten Ferien aus.

Daher wurde gemeinschaftlich entschieden, allen Beteiligten eine Verschnaufpause zu gönnen und im nächsten Jahr wieder mit vereinten Kräften und vor allem mit vielen Aktiven gemeinsam durchzustarten, um den Kindern einen schönen, erlebnisreichen Tag zu bereiten.